



En río Loncomilla se encuentra celular que podría ser de Concejal extraviada

Este jueves diferentes unidades de búsqueda trabajan en rastrear todos los sectores del río Loncomilla, desde el punto cero río abajo y se analizan todas las pistas para buscar a la Concejal de Villa Alegre María Ignacia González Torres que hasta el cierre de esta nota aun no era ubicada.

Así la investigación sobre la desaparición de la autoridad dejó una primera pista gracias a que los equipos de Bomberos localizados encontraron un teléfono celular en la tarde del miércoles. Este hallazgo se produjo aproximadamente a 2 kilómetros río abajo del lugar donde fue vista por última vez el domingo 15 de junio.

El dispositivo ha sido entregado a la Policía de Investigaciones (PDI), que ya ha comenzado un análisis forense para determinar si efectivamente pertenece a la concejala de 73 años. Además, se espera que el teléfono pueda contener información clave que ayude a orientar la búsqueda y esclarecer las circunstancias de su desaparición.

A medida que avanzan las investigaciones, la PDI ha confirmado también la identificación de un nuevo sitio de interés, situado a 400 metros del puesto de mando. Este lugar está siendo inspeccionado meticulosamente por peritos especializados, lo que podría traer nuevos indicios sobre la ubicación de la concejala.

Las próximas 24 horas son consideradas críticas en este proceso, ya que se espera que puedan surgir pistas concretas que permitan avanzar en las diligencias. A medida que continúa la búsqueda, las instituciones encargadas permanecen intensamente activas, mientras que la comunidad de Villa Alegre vive momentos de incertidumbre, esperando noticias que puedan traer un rayo de esperanza en este angustiante caso que ha conmovido a todos en la región.